

# *Provincia cubana de Ciego de Ávila realiza Tercera Graduación de Escuelas Pedagógicas*

---



La Habana, 11 jul (RHC) La provincia cubana de Ciego de Ávila aportó nuevos maestros para la enseñanza primaria y preescolar, quienes recibieron sus diplomas de graduados correspondiente al curso escolar 2015 –2016.

Marta Nidia Rodríguez, jefa del Departamento Provincial de la Educación Primaria, explicó que esta es la tercera graduación de escuelas pedagógicas que realiza el territorio avileño, lo que aporta profesionales bien preparados al sector de la educación.

Añadió la funcionaria que esta graduación significa tener 252 maestros más para la Educación Primaria y Preescolar luego de cuatro años de intensa preparación y que el hecho de que los egresados estén capacitados en la didáctica y las metodologías, constituye una potencialidad por el nivel de preparación que poseen.



**Radio Habana Cuba**